



## [ ¿SERÁ? ]

### Tropezón de Alito

Por las prisas de quedarse con el control de lo que queda del PRI, la reelección de Alejandro Moreno podría anularse, pues los cambios a los estatutos se avalaron el 7 de julio, lo que es ilegal, porque todavía estaba en curso el proceso electoral, a menos que desde el Tribunal Electoral, la mayoría de magistrados salgan con una maroma o interpretación de que las elecciones terminaron antes de las declaraciones de validez y cómputos que ellos mismos hicieron, aunque a estas alturas ya uno no sabe qué creer. ¿Será?

### Vestidos y alborotados

Ayer, Gerardo Fernández Noroña dijo en redes sociales que los senadores morenistas que aprobaron la reforma judicial se reunirían con el Presidente en Palacio Nacional a media tarde; tras el revuelo que causó entre los medios, y que al final quedó en llamarada de petate, alrededor de media hora después de que se cumplió el plazo dado por Noroña para la presunta reunión llegó a Palacio Andy López Beltrán, solo. ¿El encuentro fue un *buscapiés* para distraer que el único hijo de AMLO interesado en política visitó a su padre? En 11 días comienza el proceso de renovación de la dirigencia de Morena. ¿Será?

### Gancho al hígado

El golpe de los Yunes no fue sólo por el voto para detener la aprobación de la reforma judicial, también quitó a la oposición la posibilidad de presentar cualquier acción de Inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación y con ello detener las consecuencias de esta reforma y las que puedan venir. El consuelo de algunos es que dicen que la traición se paga caro... Pero si no hubo acuerdo de nada, como dice el Presidente, seguro veremos que los procesos en contra del exgobernador Yunes Linares continuarán. ¿Será?

### El regalo prometido

Llamó la atención de muchos la prisa con que los Congresos estatales comenzaron a avalar la recién aprobada reforma judicial, a pesar de que fueron notificados de que había un recurso que les impedía procesarlo. Pese a ello, las modificaciones van sumando el visto bueno de las Legislaturas de las entidades y aunque a Morena y aliados les hubiera encantado darle este regalo al Presidente para el 16 de septiembre, será hasta la próxima semana, cuando en San Lázaro, que fungió como Cámara de origen, se pueda notificar la respuesta de los Legislativos locales y se turne al Ejecutivo para su publicación. ¡Les faltó precisión!... aunque, todo puede pasar ¿Será?

### Otro atleta en la Conade

Aunque una parte de la 4T promovía que la exvelocista Ana Guevara se mantuviera al frente de la Conade, la nueva administración de Claudia Sheinbaum cumplió lo pactado con el clavadista Rommel Pacheco, quien encabezará esa dependencia el próximo sexenio. A cambio de su labor en la campaña de Yucatán, donde contendió por la alcaldía de Mérida. Al atleta le habían asegurado el mencionado espacio para tratar de enmendar la relación con los deportistas olímpicos de la todavía directora de esa comisión, de la que muchos se han quejado. ¿Será?